

SOISSONS

Cinq nouveaux accompagnateurs sociaux pour l'aide à domicile

L'Association d'aide et de garde à domicile de l'Aisne intervenant auprès des personnes âgées ou en situation de handicap prend un nouvel essor.

Rel lançant une action d'accompagnement à la personne l'Association d'aide et de garde à domicile de l'Aisne (AAGDA) vient de recruter cinq nouveaux accompagnateurs sociaux à la personne et relance son activité.

Dominique Villa, directeur de l'association, explique : « il y a 3 ans, un service d'animation et de convivialité a été mis en place à l'AAGDA afin d'accorder du temps aux bénéficiaires, de leur lire le journal, d'aller se promener ou encore jouer aux dominos avec eux ». L'association espère aussi construire des projets avec les personnes grâce à son projet « 1001 Vies ».

Des accompagnateurs remis sur le chemin de l'emploi

Depuis le 15 décembre, en partenariat avec la mission locale de Soissons et Cap Emploi, cinq nouvelles personnes ont été recrutées et formées. « Toutes ont des potentielles et des espérances très fortes. Ce sont des professionnels qui sont plus aguerris. On souhaite pérenniser ces emplois et remettre ces personnes dans une activité à fort capital de valorisation », continue le directeur. Élodie, Marie-Pierre, Sophie, Florence et Bastien ont connu jusque-là des accidents de parcours ou de santé, se retrouvant sans emploi ou en reconversion professionnelle. Aujourd'hui, à l'AAGDA, ils exercent le métier d'accompagnateur social à la personne.

Marie-Pierre et Florence connaissent déjà le handicap par leur proche entourage, pour elles c'est comme un réflexe. « Ça demande beaucoup d'organisation, de la patience et de l'adaptation. On essaie le plus possible de proposer des activités qui puissent sortir les gens de chez eux », rapporte Marie-Pierre.



La nouvelle équipe est très motivée lorsqu'il s'agit d'aller à la rencontre des personnes isolées.

C'est avec enthousiasme et motivation que les accompagnatrices envisagent l'année avec de nouvelles

activités à proposer : pour Élodie et Sophie ce sera confection de bijoux en aluminium, Marie-Pierre va

mettre en place la gym douce tandis que Florence proposera un atelier scrapbooking.

Prix de l'innovation sociale

Le 30 novembre 2015 l'AAGDA a été récompensée du Prix de l'innovation sociale lors des Trophées Régionaux AG2R La Mondiale à Amiens. L'association a été félicitée pour la mise en place d'actions pluridisciplinaires et a touché 5000 €. En effet, dans sa lutte contre l'isolement social des personnes les plus fragiles (personnes âgées ou handicapées en perte d'autonomie), l'AAGDA participe activement au maintien à domicile en prenant directement en compte leur environnement bio-psycho-social. Ses actions qui ont pour double effet de créer des emplois en jouant un rôle non négligeable en matière de réinsertion et de formation professionnelle.



L'association a touché un chèque de 5 000 €.